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Extrato da Ata n° 53 - Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde  

DATA: 13 de dezembro de 2023 

HORA: 14h27 

LOCAL: Auditório da Secretaria Municipal de Saúde 

Abertura da Reunião: 

• A reunião teve início com a oração tradicional, seguida pela leitura da ata da 

reunião anterior. A ata foi aprovada sem ressalvas. 

Pautas Deliberativas: 

1. Apresentação do PEPS: 

• A representante do COAPES, Simone, apresentou o Plano de 

Educação Permanente em Saúde (PEPS). O plenário decidiu 

encaminhar o projeto para análise mais aprofundada na comissão. 

2. Plano de Contingência: 

• O coordenador da Vigilância Epidemiológica, Jean, apresentou o plano, 

destacando riscos de perda de recursos e carências no setor. O plano 

foi aprovado pelo plenário. 

3. Medicamentos Vencidos: 

• O conselheiro Alberto relatou casos de medicamentos vencidos nos 

postos de saúde, solicitando providências. O coordenador Fábio 

explicou a responsabilidade da vigilância na destinação de resíduos. O 

plenário concordou em formular uma recomendação à vigilância para o 

recolhimento dos medicamentos vencidos. 

4. Relatório do 1º Quadrimestre de 2023: 

• A comissão de Orçamento e Finanças apresentou o relatório, que foi 

avaliado sem ressalvas. 

5. Equipe para o Bairro Nova Açailândia II: 

• A conselheira Sinderléia defendeu a necessidade de uma equipe 

temporária para o bairro, e o conselheiro Márcio sugeriu uma 

recomendação à administração para providenciar a equipe. 

6. Solicitação de Segurança no CTA: 

• A secretária executiva Ana Rita trouxe a solicitação de vigilante para o 

Centro de Testagem Anônima devido a roubos frequentes. 

7. Dados do Consultório na Rua: 
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• A conselheira Elisângela apresentou dados sobre o programa, 

destacando as parcerias com o Instituto Semear e ONGs para ajudar 

pessoas em situação de rua. 

Encerramento: 

• O vice-presidente Márcio Gardenyo, em nome da presidente Nelma, encerrou a 

reunião desejando a todos um feliz Natal. A ata foi lavrada por Mazio Pina e 

será assinada pelos demais conselheiros presentes. 

 


